Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war,
ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.



Gott, der Herr, hat nach einem arbeitsreichen und erfüllten Leben unseren lieben Vater, Opa, Schwager, Onkel und Göd, Herrn

Franz Bieregger

ehem. Besitzer vom Nussbaumerhof Mitglied der Freiwillige Feuerwehr St. Konrad

4817 St. Konrad, Nussbaum 20

am Mittwoch, 9. November 2022, um 01:45 Uhr, nach schwerer, geduldig ertragener Krankheit, versehen mit den hl. Sakramenten, im 81. Lebensjahr aus unserer Mitte genommen.

Die Möglichkeit, sich persönlich von Franz zu verabschieden und sich in das aufgelegte Kondolenzbuch einzutragen besteht ab Mittwoch, 16. November 2022, in der Aufbahrungshalle St. Konrad.

Am Donnerstag, 17. November 2022, gedenken wir seiner im gemeinsamen Gebet um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Konrad.

Wir versammeln uns am Freitag, 18. November 2022, um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Konrad und geleiten unseren lieben Verstorbenen nach dem Gottesdienst zum Familiengrab.

In Liebe und Dankbarkeit

Franz Margit mit Toni Kinder mit Partner

Manuel, Nicole mit Philipp Carina und Christian, Kerstin mit Gerhard Enkelkinder

Theresia und Gustav Sperl Heinrich Rahberger Schwägerin und Schwäger

Im Namen aller Verwandten.